



かわど

令和3年11月30日
千葉市立川戸小学校
学校だより 12月号

校長 鎗田 真治

正面の玄関には、故郷づくりの会の皆様を中心となり、小学校、中学校の児童生徒も参加させていただき育てた見事な菊花鉢が並んでいます。新型コロナウイルス蔓延で、地域の方が集う菊見会は実施されませんでした。来校する方皆様からお褒めの言葉をいただいています。大賀ハスのハス池の手入れも、小中ともにふるさとづくりの会の皆様にお世話になっております。ありがとうございます。



故郷づくりの会の皆様がお世話した菊

校内環境について2点、お知らせをいたします。

1点目は、年度初めより行っていたエレベーター工事が終了しました。今後、市の検査を経て使用ができるようになります。児童の使用は、病気やけがなど事情のある時のみ使用とします。保護者の皆様には、参観時や面談時などにお披露目する予定です。

2点目は、樹木のせん定や伐採についてです。本校の創立は1964年、今年で57年がたちます。創立当時に植えられた樹木は、年を重ねとても痛みが激しくなっています。一昨年の2つの台風では、2本の木が倒れ近隣にもご迷惑をおかけしました。市教委の調査では、調査した木々の7割(桜の木)が、危険木ということでした。市内の学校で大きな桜の枝が落ち、一斉に伐採した学校もあります。地域の皆様にも長きにわたり親しまれた木々ですが、安全を鑑み危険度の高い木から、順次、伐採するとのこと。本校のシンボルゆりのきは、危険木指定ではありませんが、かつてない台風や大雨など、想定外の気象が考えられる今、これ以上高くなると手入れができなくなり、危険になるということから、こちらはせん定をしていく予定です。

子供たちにも話していきますが、地域の皆様、保護者の皆様にも、ぜひご理解いただきたくお伝えいたします。



先日の大雨時、学区内の斜面(川戸第4公園付近)で、土砂流出がありました。セーフティウォッチャーさんから情報をいただき、中学校と共有をして、大雨時には斜面や土、水の出ているところに近づかないよう指導をいたしました。学区内は、斜面も多く登下校時や放課後についても気を付けていきたいものです。一昨年の10/25豪雨では、都川の氾濫もありました。自然災害について危機意識の醸成をご家庭でもお願いいたします。

12月の行事

- 1日(水) 球技大会練習開始・体力づくり週間
2年町たんけん
- 2日(木) 4年校外学習
- 3日(金) 創立記念日
- 6日(月)～8日(水) 個人面談
特別日課
- 13日(月)、14日(火)
6年生と中学生算数教えあい授業
- 14日(火) ゆりのきオンライン交流会
クラブ活動
- 15日(水) 長縄大会
- 16日(木) JEF お届け隊
- 22日(水) 給食終了・大掃除
- 23日(木) お弁当の日・全校放送集会
特別日課

冬季休業 12月24日～1月5日

1月の行事予定

- 6日(木) 全校放送集会 特別日課
避難訓練週間(～14日)
- 7日(金) 球技大会朝練習開始・給食開始
- 11日(火) 市教研 特別日課
- 12日(水) 席書会(4, 5年)
- 13日(木) 席書会(3, 6年)
- 17日(月) 校内書初め展(～2/4)
- 19日(水) 6年校外学習
- 20日(木) 中学校新入生体験入学
- 24日(月) 球技大会激励会
- 25日(火) 球技大会
- 26日(水) ふれあい活動3, 5年
- 28日(金) 球技大会予備日

新型コロナウイルス感染拡大状況によって、
内容に変更があることがあります。

お知らせ

給食費等の学校徴収金第6期引き落としについて

12月27日(月)は、給食費等の第6期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合、1月17日(月)に再振替を行います。(学校給食費に関するお問い合わせ 市保健体育課 245-5909)

頑張ったね！陸上大会

今年度は練習が少なかったですが、子供たちは自己ベストを目標に、力を出しました。記録を報告いたします。

	女子	男子
100M 走	15秒34 ★ブロック2位	16秒90
	15秒79 ★ブロック6位	16秒30
60M ハードル走	13秒72	12秒46
	11秒58 ★総合10位 ★ブロック5位	15秒21
1000M 走	3分56秒35	3分39秒94
走り幅跳び	2M98	2M92
ソフトボール投げ	25M80	47M80
走り幅跳び	1M15 ★ブロック8位	1M10

お知らせください

引っ越し等に伴う 転校や進学先の変更

今年度中に引越し等で、転校や進学先の変更を予定している方がいらっしゃいましたら、**至急**、学校(担任もしくは教頭)までご連絡ください。来年度の学級編成のため、早めの情報が必要です。また今後急な転出等がありましたら、都度学校までお知らせください。

孤独・孤立対策 HP の新設

孤独・孤立で悩みを抱えている方が利用しやすいよう、下記の一般向け HP が開設されたのでお知らせします。

<https://notalone-cas.go.jp/>

あなたはひとりじゃない 孤独・孤立対策 **検索**

学校でのひとコマ

秋から各学年の校外学習がめじろ押し！
コロナ禍で校外学習が中止となる学校も多い中、子供たちは出発式で「校外学習が実現できるのは、当たり前ではない。感謝しよう」という校長の話聞き、見学先での態度はとても立派でした。



5年・朝日新聞社見学。新聞ビンゴ！



3年・卸売市場見学。マグロ?!